



EDUCACIÓN | ELECCIONES EN LA UNIVERSIDAD DE SALAMANCA

Rivero y Corchado se jugarán en segunda vuelta el Rectorado

28.533

VOTANTES

Estaban llamados a las urnas en las elecciones al Rectorado de la Universidad de Salamanca entre profesorado, personal de administración y servicios y estudiantes. Se superó el 30 por ciento de participación.

Los dos candidatos con mayor porcentaje de voto ponderado (Rivero con el 37,7% y Corchado con el 31,1%) se medirán el próximo 30 de noviembre para hacerse con el mando de la USAL

ICAL/ B.M. / SALAMANCA / ÁVILA

El catedrático en Derecho Administrativo, Ricardo Rivero, y el catedrático de Ciencias de la Computación e Inteligencia Artificial, Juan Manuel Corchado, se medirán el próximo 30 de noviembre por ser el rector de la Universidad de Salamanca en su VIII Centenario tras obtener este lunes los dos mayores porcentajes del voto ponderado en la primera vuelta de las elecciones al Rectorado de la Universidad de Salamanca (USAL), de cuya carrera se cayeron María Ángeles Serrano y Francisco Giner Abati.

Rivero se alzó con el 37,76 por ciento del voto ponderado en las elecciones en las que participó el 30,13 por ciento del total de 28.533 universitarios que estaban llamados a las urnas entre profesorado, PAS y estudiantes. Por su parte, Corchado obtuvo el 31,16 por ciento, que le hace pasar a la segunda vuelta de las elecciones frente al 27,36 por ciento de Serrano y el 3,72 de Giner Abati.

No tuvieron el mismo peso todos los votos, puesto que los 1.210 miembros del profesorado doctor con vinculación permanente, cuya participación fue del 90,25 por ciento, supusieron un 52 por ciento del total del resultado final, dando paso a la segunda vuelta a Corchado con un 17,8 por ciento de su voto frente al 17,17 por ciento de Rivero y el 15,5 por ciento de Serrano, quedando Abati con un residual 1,51 por ciento.

Mientras, los 242 profesores del resto de categorías, que representaron un 11 por ciento, participaron en un 81,82 por ciento, y los 774 asociados, que contaron con un 1 por ciento del voto ponderado final, aportaron un 34,88 por ciento. También supusieron solo un 1 por ciento del resultado los ayudantes y el personal investigador en formación, colectivo que contó con 283 votantes de los que participaron en la primera vuelta de las elecciones un 65,37 por ciento.

En la primera de estas categorías, la victoria fue también para Corchado, con el 4,28 por ciento del apoyo frente al 4,17 de Rivero y el 2,14 de Serrano, así como ante PIF y ayudantes, donde el catedrático en Ciencias de la Computación e Inteligencia Artificial obtuvo el 0,53 por ciento frente al 0,26 de Serrano y el 0,19 de Rivero. No fue así entre los asociados, donde Rivero se proclamó ganador con el 0,47 por ciento del apoyo frente al 0,28 de Corchado y el 0,20 de Serrano.

En total, profesores e investigadores acumularon un 65 por ciento del peso de la primera vuelta de los comicios universitarios en Salamanca,



Juan Manuel Corchado (izq.) y Ricardo Rivero en el momento de la votación. / ICAL



provocando que sea Corchado y no Serrano quien se mida a Rivero. Y es que la exvicerrectora de Internacionalización obtuvo un total de 2.265 votos frente a los 2.115 de Corchado, si bien el peso del profesorado dio la victoria parcial entre los dos al aún vicerrector de Investigación y Transferencia. Rivero también se proclamó vencedor en votos, al obtener 3.547, dejando a Giner Abati con 388.

Por su parte, de los 22.007 estudiantes de Grado llamados a las urnas, participaron en torno a un 25 por ciento, repartiendo su voto en el 9,35 por ciento otorgando a Rivero, el 5,95 que fue a parar a Serrano, el 4,6 que apostó por Corchado y el 1,09 que votó a Giner Abati. De Máster y Doctorado participó el 14,76 por ciento de los 2.830 estudiantes llamados a las urnas, que también apostaron por Rivero (2,02 por ciento) frente a Corchado (1,39), Serrano (1,34) y Giner Abati (0,23).

Cerró el resultado de las urnas, presentado por el presidente de la Junta Electoral de la Usal, Agustín Sánchez de Vega, el Personal de Administración y Servicios: 1.187 personas que participaron en un 78,43 por ciento otorgando su confianza a Rivero con un 4,37 por ciento del voto por encima de Corchado (2,24), Serrano (1,94) y Giner Abati (0,44).

DE CERCA



Votación en Ávila. / VANESSA GARRIDO

Ricardo Rivero se 'lleva' el campus estudiantil de Ávila

El catedrático de Derecho Administrativo, Ricardo Rivero, no sólo consiguió la victoria global en la USAL sino que también se llevó el respaldo de Ávila, al menos en cuanto a estudiantes se refiere puesto que los profesores y el personal votan en Salamanca.

Según ha podido saber este diario y a falta de confirmación oficial, Rivero fue el ganador en la

Escuela de Educación y Turismo de Ávila y en la Politécnica. En el primer caso, Rivero logró 149 votos de los alumnos, por los 38 de Juan Manuel Corchado, 11 María Ángeles Serrano y dos Francisco Giner Abati, mientras que en la Politécnica fueron 19 para Rivero, diez para Corchado y dos y cero para los otros dos candidatos.

La diferencia estuvo en la Escuela de Enfermería de Ávila, donde el más votado por los alumnos fue Corchado, con 97, por los nueve de Rivero, un voto para Serrano y ninguno para Abati.